

Strasbourg, le 24 avril 2024

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont accueilli une réunion de 31 experts internationaux autour de la ville intelligente

Durant deux jours, les 17 et 18 avril 2024, 31 experts internationaux, venus du Cameroun, des États-Unis ou encore de Corée du Sud, se sont réunis à Strasbourg pour un premier échange autour de la ville intelligente, sous l'égide de l'ONU-Habitat (division de l'ONU œuvrant à un meilleur avenir urbain).

Le groupe d'experts a été constitué à la suite de la résolution de l'ONU-Habitat de juin 2023 afin d'établir des lignes directrices pour développer des villes intelligentes centrées sur l'humain. Le principe de la ville intelligente est de veiller à ce que les infrastructures et les données urbaines numériques contribuent à l'inclusion, au développement et à la prospérité des villes tout en respectant les droits de l'homme.

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, avec la présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole, **Caroline Zorn**, experte pour la France au sein du groupe de l'ONU-habitat et vice-présidente en charge du numérique, et **Suzanne Brolly**, adjointe à la maire en charge de la ville résiliente, ont pu détailler lors des réunions du groupe les avancées des collectivités en matière de numérique responsable et l'importance pour les Villes de s'intéresser aux Objectifs de développement durable. La stratégie numérique responsable, votée le 3 février 2023, a notamment pu être présentée, particulièrement sous l'angle des libertés numériques dont chaque citoyen et citoyenne doit disposer dans une ville intelligente. Les outils numériques en faveur du verdissement des espaces urbains et de la canopée ont également été salués lors de cet événement international.

Plus d'informations sur le programme de l'ONU habitat sur unhabitat.org/international-guidelines-on-people-centred-smart-cities

